

指揮車両を更新

令和7年2月10日に納車式を行い、消防本部及び中消防署へ新たに指揮車両を配備しました。

那賀消防管内は山間地や道路狭隘地域が多く、大型車両の現場到着に苦慮しておりましたが、消防本部に導入の指揮車は、ピックアップトラックタイプで、駆動方式においても四輪駆動を採用しており、土砂災害発生時には、人員及び資機材搬送が迅速に行えるようになっております。

中消防署の指揮車にあっては、現場指揮活動に特化した車両となっており、支援活動や情報収集を主な活動内容とし、他の消防車や救助工作車等の車両に指示する指揮隊長が乗車する車両となります。この指揮車には、独自の装備を積載しており、車内には指揮テーブルを搭載し、熱画像装置、LED投光器及びストレッチャー型移動式テーブルを導入、災害現場で素早く指揮態勢を取ることが可能となります。

那賀消防組合では、更なる消防技術の向上を図るとともに、きめ細かな消防行政サービスに取り組むことで、より一層住民の皆様の信頼を得られるよう努めてまいります。



本部指揮車（名称：なが本部指揮1）

中消防署指揮車（名称：なが中指揮1）



中消防署指揮車（名称：なが中指揮1）



本部指揮車（名称：なが本部指揮1）

